
Je vais voir un spectacle Relax 
au Théâtre de La Colline

Je vais voir 
« Re Chicchinella »

(Le Roi poule)

dimanche 26 janvier 2025 à 15h30
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Informations utiles
			 

À l’arrivée au théâtre 
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée.

Le spectacle est dans la grande salle.
Il y a plusieurs entrées possibles.
Je peux demander à une personne  
avec un brassard jaune et un badge rose 
où je dois aller.

Juste avant le spectacle 
Quand je rentre dans la salle, 
la salle est sombre.

Les lumières s’éteignent dans la salle. 
Puis la lumière s’allume sur la scène.
Le spectacle commence. 
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Informations utiles		
	

À la fin du spectacle 
Tous les comédiens 
viennent sur scène. 
Les comédiens saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.
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La pièce de théâtre « Re Chicchinella»

« Re Chicchinella » est une pièce de théâtre 
écrite par Emma Dante.

Emma Dante est italienne.
Les comédiens parlent en italien.

Les phrases en français sont écrites 
au-dessus de la scène.

Le titre « Re Chicchinella » veut dire 
« le roi poule » en français.

Cette pièce de théâtre dure 1 heure.

Des comédiens jouent sur la scène 
les personnages de l’histoire.
 
Beaucoup de comédiens 
dansent et chantent.

Il y a beaucoup de musique.
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Des personnages portent un masque de poule. 
Ils chuchotent des prières.

C’est le matin.
Le roi se réveille.

Deux serviteurs viennent voir le roi. 
Ils l’aident à faire sa toilette.

Un jour, le roi est parti à la chasse.

Il est allé faire caca derrière un buisson.
Il a voulu s’essuyer avec une poule.

Mais la poule est entrée 
à l’intérieur de ses fesses.
La poule ne veut plus sortir.

Depuis que la poule est à l’intérieur du roi, 
le roi pond des œufs en or.

L’histoire de « Re Chicchinella »	
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Le roi ne peut plus s’asseoir ou s’allonger.
Il ne peut plus dormir ou faire la fête.
Il est fatigué.
Il veut que la poule s’en aille.

Le roi décide d’arrêter de manger 
pour que la poule parte.

Quand la poule se réveille et bouge, 
elle chatouille le roi. 
Ça fait rire le roi.
Mais il a mal.

Les serviteurs aident le roi. 
Ils essaient de sortir la poule 
des fesses du roi.

Des dames de la cour du roi entrent.
La cour du roi, ce sont des personnes qui vivent 
dans le palais avec le roi.

Elles disent bonjour au roi et dansent.

L’histoire de « Re Chicchinella »	
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Le roi n’aime pas les dames de la cour.

Puis la princesse et la reine rendent visite au roi. 
Elles s’inquiètent pour le roi. 
Elles veulent que le roi recommence à manger.

Le roi pense que sa famille et la cour 
veulent les œufs en or pour être riches.

Le roi et la reine se disputent.
Le roi dit que la reine voulait se marier avec lui 
pour avoir son argent.
La reine dit que le roi faisait la fête 
et ne s’occupait pas du royaume.

La princesse ne veut pas que 
le roi et la reine se disputent.

La reine veut que le roi mange. 
Elle organise un goûter. 
Les dames de la cour arrivent et dansent.

L’histoire de « Re Chicchinella »	
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Tout le monde boit du thé et du vin. 
Tout le monde mange des gâteaux et des pâtes.

Le roi les regarde manger. 
Il a faim.

Il veut manger 
une olive et une biscotte.

Ensuite, le roi pond un œuf en or. 
Il n’en veut pas.
Il donne l’œuf aux personnes de la cour.

Le médecin essaie d’enlever la poule  
de l’intérieur des fesses du roi.
C’est difficile. Il n’y arrive pas.

Le roi se retrouve par terre.
Le roi est tout nu.

Il meurt.

L’histoire de « Re Chicchinella »	
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L’histoire de « Re Chicchinella »	

Des personnages recouvrent le roi  
avec des tissus noirs.

Puis la poule apparaît sur scène.
Les personnages appellent la poule 
« Majesté ».

Ils jouent avec des œufs en or.
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Où se passe l’histoire ?	

L’histoire se passe dans le château du roi.
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Les personnages de « Re Chicchinella »	

Le roi
Une poule est entrée 
dans les fesses du roi. 
Elle ne veut plus sortir.
Le roi veut 
que la poule s’en aille. 
Il ne veut plus pondre 
des œufs en or. 
Il a arrêté de manger.

Les serviteurs
Ils aident le roi.

La reine
Elle veut que le roi mange.
Elle n’aime plus le roi.
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La princesse
C’est la fille du roi et de la reine.
Elle ne veut pas que 
ses parents se disputent.
Elle veut que le roi soit heureux.

Les dames de la cour
Elles mangent, dansent et font la fête.
Elles répètent toutes la même chose.
Elles parlent en français.

Les personnages de « Re Chicchinella »	
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Les personnages de « Re Chicchinella »	

Le médecin
Il soigne le roi.
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Le roi se déshabille deux fois 
pendant le spectacle.
Il est tout nu.

Il y a des gros mots dans le spectacle.

Bon à savoir



Le guide est fait par le Théâtre de La Colline
avec Culture Relax.
Culture Relax est une associati on
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

Pour contacter
le Théâtre de La Colline
je peux contacter Simon Fesselier au 01 44 62 52 27
ou à l’adresse s.fesselier@colline.fr

La Fondati on La France s’engage,
la Fondati on de France, 
et la Fondati on Crédit mutuel Alliance Fédérale
aident les spectacles Relax.

Masiar Pasquali
a fait les photos du spectacle qui sont dans ce guide.




